

Stäffeles-Tour in Stuttgart

Am vergangenen Samstag machten sich 14 neugierige Wanderlustige auf den Weg zur Stäffeles-Tour nach Stuttgart. Gestartet wurde am Marienplatz und Ziel war die Karlshöhe. Geführt durch einen Rätselguide auf dem Smartphone ging es von Frage zu Frage weiter in die Höhe. Neben interessanten Facts rund um Stuttgart und die Sehenswürdigkeiten auf dem Weg gab es immer wieder beeindruckende Aussichten auf die Stadt und herrliche Blicke auf alte Stadtvillen und verträumte Ecken.

Im Biergarten auf der Karlshöhe gab es eine wohlverdiente Pause mit Kaffee, Flammkuchen und Eis. Danach ging es wieder bergab in die Stadt. Da das Lapidarium mit seiner faszinierenden Sammlung von Skulpturen und Steinwerken direkt auf dem Weg lag, besichtigten wurde dies auch noch besichtigt (hat nix koschd :-)). Zum krönenden Abschluss ging es dann mit der „Zacke“ nochmals hinauf nach Degerloch (sitzend und ohne Schnaufen) und von dort wieder mit der Bahn zurück nach Vaihingen.

Es war ein herrlicher und schöner Ausflug.















Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

13:43:34 24.05.2022

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=239&pdfview=1>